

24 janvier 2025 : signature de la déclaration d'intention pour une collaboration renforcée entre la Région autonome Vallée d'Aoste et le Conseil Département de la Haute-Savoie

Le 24 janvier 2025, la Région autonome de la Vallée d'Aoste et le Département de la Haute-Savoie ont signé un accord de partenariat à Courmayeur et Saint-Gervais-les-bains pour renforcer leur coopération transfrontalière. Cet accord s'inscrit dans le cadre du Traité franco-italien du Quirinal et soutient des projets déjà existants, notamment dans les domaines du patrimoine et de la jeunesse. Un exemple concret de cette coopération est le [projet IMAJE](#), qui favorise les échanges entre les jeunes français et italien du territoire transfrontalier.

Les deux présidents, Renzo Testolin pour la Région Autonome Vallée d'Aoste et Martial Saddier pour la Haute-Savoie, ont souligné l'importance stratégique de cette coopération, en particulier à travers des initiatives comme le projet d'importance stratégique [PITER+ PARCOURS+](#). Ce projet est financé par le programme européen Interreg ALCOTRA France-Italie et vise à renforcer les liens transfrontaliers en soutenant des projets de développement durable et d'échanges culturels entre les deux territoires.

Les échanges réguliers entre les jeunes et les établissements scolaires des deux territoires, proposés par cet accord, s'inscrivent dans cette dynamique de coopération, soutenue par des fonds européens. Cet accord ouvre également la voie à de nouvelles initiatives, renforçant ainsi les liens solides entre la Vallée d'Aoste et la Haute-Savoie.



Lien vidéo : <https://youtu.be/myTTa1v3dwk>